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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和３年度 第２回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和３年１０月７日（木曜日） 午後６時００分～７時３０分 

開催場所 新磯公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 ２０人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４人（館長代理 他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

  会長あいさつ 

２ 議題等 

（１） 新型コロナウイルス感染拡大に伴う公民館の対応につ

いて 

（２） 令和３年度上半期（９月まで）の利用実績と事業結果に

ついて 

（３） 令和３年度後半期（１０月以降）の事業計画について 

（４） 公民館振興計画における活動計画の評価について 

（５） 新磯公民館表彰規定に基づく候補者の推薦について 

 ３ 情報交換 

 ４ その他 

  ・衆議院選挙にかかわる公民館の対応について 

  ・「秋の文化展」について 

  ・「新磯地区賀詞交換会」について 

５ 閉 会 
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協 議 経 過

主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 開会 

幟川運営協議会会長（公民館長）のあいさつで開会した。 

 

２ 議題等 

会長の進行により会議が進められた。 

（１） 新型コロナウイルス感染拡大に伴う公民館の対応について 

館長代理から、資料のとおり説明があった。 

来年３月末まで引き続きの対応となる旨を報告した。 

 

（２） 令和３年度上半期（９月まで）の利用実績と事業結果について 

（３） 令和３年度後半期（１０月以降）の事業計画について 

館長代理から、（２）（３）合わせて、資料のとおり説明があった。 

〇地区レクは中止となったが、マラソン大会（駅伝大会）は実施するのか。 

 ●公民館体育部を中心に実施の方向で準備を進めている。 

    〇公民館健康元気部の受動喫煙防止出前講座は、これから小学校と調整を

していく予定で考えている。 

 〇マラソン大会（駅伝大会）での、飲み物等の提供はどうするのか。 

    ●以前実施したとん汁、甘酒の提供はしない。水分補給程度で検討してい

る。今後の体育部会や、感染状況などをみながら準備を進めていくが、実

施時間、方法などの見直しを考えている。 

 

（４） 公民館振興計画における活動計画の評価について 

館長代理から、資料のとおり説明があった。 

〇策定委員のメンバー構成を確認したい。 

●利用者協議会の伊藤会長が委員長、公民館長、公民館専門部５部長、運

営協議会公募委員の太下委員となっている。 

〇このまとめは事務局でまとめたものか。 

●委員さんに出していただいた意見をまとめたものとなっている。 

 

（５） 新磯公民館表彰規定に基づく候補者の推薦について 

   館長代理から、資料のとおり説明があった。 

  



3 

 

 

 

（５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 情報交換 

〇「れんげの里」の空調の改修工事が行われており、併設されている「こ

ーどもセンター」も児童クラブ室の天井部分が工事中となっている。そ

のため、遊戯室をクラブで利用しており、一般の方の利用はできない。

現在、１１月８日に使用再開予定となっている。「れんげの里」全体とし

ては、１２月末まで工事期間となっている。 

    〇新磯小学校の運動会は、１１月１３日に開催予定。例年、保護者の車両

などご迷惑をおかけしている。本年は、（ウイルス感染拡大防止の観点か

ら）保護者の入場制限を行う。来賓招待も行わない。 

    〇相陽祭体育部門は、１１月１４日に開催予定。（密を避けるため）学年

ごとに開催し、それぞれ２時間とする。本年度の相陽祭文化部門（合唱）

は、会場が例年のグリーンホールから学校体育館に変更となった。合唱

するクラスが体育館に移動し歌い、それを各クラスに配信する形での実

施となる。野球部が全国大会（長崎県で開催）に出場した。１回戦で敗

退はしたが、対戦校が優勝校であったことから、そのチームと互角に戦

えたことが選手達にとっては大きな自信となった。野球部以外も頑張っ

ているので、変わらず応援をお願いしたい。 

    〇南区民会議で多世代交流をテーマに議論をしているが、新磯では「くす

の木集会」を多世代交流の事例として報告をしたいと考えている。 

 
 ４ その他 

  ・衆議院選挙にかかわる公民館の対応について 

  ・「秋の文化展」について 

上記について、館長代理が説明等を行った。 

 

  ・「新磯地区賀詞交換会」について 

館長から明日の正副自治会長会議で、交換会の実施について検討される予

定である旨の説明があった。 

 

 ５ 閉会 

   穂苅副会長のあいさつをもって、閉会とした。 

    

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 幟川 泰夫 新磯公民館 館長 出 

2 穂苅 健二 新磯地区自治会連合会 会長 出 

3 佐々木 隆 新磯小学校 校長 出 

4 福井 学 相陽中学校 副校長 出 

5 緑川 由美子 新磯小学校ＰＴＡ 会長 欠 

6 丸山 祐子 相陽中学校ＰＴＡ 副会長 出 

7 中村 まり 地区子ども会育成連絡協議会 副会長 出 

8 山口 和夫 地区社会福祉協議会 会長 出 

9 佐田 昌史 地区民生委員児童委員協議会 会長 出 

10 佐藤 秀子 女性団体代表 出 

11 岡田 茂利 新磯観光協会 会長 欠 

12 磯崎 守志 地区老人クラブ連合 副会長 出 

13 藤野 亙由 新磯商盛会 会長 出 

14 難波 稔 公民館文化部 部長 出 

15 富田 清重 公民館体育部 部長 欠 

16 日下部 洋吏 公民館青少年部 部長 出 

17 比嘉 敏恵 公民館健康元気部 会計 出 

18 米田 シズヱ 公民館広報部 部長 出 

19 伊藤 孜 公民館利用団体協議会 会長 出 

20 早田 栄 新磯高齢者支援センター センター長 出 

21 小林 哲也 新磯こどもセンター 館長 出 

22 曽我 幸央 相模原南児童ホーム 所長 出 

23 太下 なおみ 公募委員 出 

 


